

NARANJO APUNTA ALTO

Las alajuelenses buscan su primera medalla en baloncesto para su cantón



Rodolfo Rodríguez López

rodolfo.rodriguez@aldia.co.cr
@RodolfoR_aldia

CIUDAD

El duelo entre las vecinas Naranjo y San Ramón fue dominado por las naranjeñas que ganaron 39-32 ayer en el Liceo Pacífico Sur y que las pone a un pasito de las semifinales del

baloncesto femenino.

Si bien no es una sorpresa que las alajuelenses lleguen a 'semis', su entrenador Jonathan Benavides fue realista y aseguró que su pelea es por la de bronce.

"Este triunfo de hoy (ayer) sabe a bronce, ahí es donde va a estar nuestra lucha y alcanzar la histórica primer medalla para el cantón", comentó el técnico.

Con San José, actual campeón, ya clasificado, el segundo boleto lo pelearán Liberia, San Ramón y Naranjo, no obstante, estos últimos son los que tienen todo a su favor para celebrar el pase.

El cuadro naranjeño termina su participación de fase de grupos hoy ante San Carlos y con el triunfo nadie lo bajaría. San Ramón cierra con San José.

En caso de que Naranjo pierda y San Ramón gane habría un triple empate con seis unidades, sin embargo, las dirigidas por Benavides en su duelo particular le ganaron a sus vecinas moncheñas y a las guanacastecas.

"Heredia (posible rival en semifinales) es muy superior, todos lo sabemos", dijo Karina Gaitán, jugadora de Naranjo.

ENTREVISTA

Mariela Iglesias

Entrenadora de Heredia

'La diferencia está en la intensidad'

R. Rodríguez Ciudad Cortés. Después de tres juegos, suman tres victorias crueles para sus rivales. Ante Pérez Zeledón, 68-19 a Cartago 79-9 y ayer 61-25 ante Jiménez. Heredia va rumbo al oro.

¿Cómo toman estos tres primeros resultados?

Con tranquilidad y profesionalismo, gracias a Dios hemos subido escalones importantes para lo que viene y esperamos ajustar más detalles en nuestro juego.

¿Dónde cree que se ha gestado tanta diferencia con sus rivales?

Es la intensidad con la que jugamos, con agresividad, mucha fortaleza en los tableros que nos permiten trabajar bien, tenemos un perímetro muy potente y eso ha marcado la diferencia.

¿Cómo no relajarse?

Creo que la meta tiene que estar ahí en cada partido, no nos desviamos de ella, el compañerismo y el trabajo en equipo es lo más importante para no relajarnos.

¿Desde cuándo juegan juntas?

Este es el tercer año del proceso, han venido entrenando todos los días, dejaron a un lado sus familias y ese esfuerzo también es importante para todos. Somos un equipo joven, solo una jugadora dejará este grupo por edad.

Adelina Fernández (13) y Viviana Alfaro (5), de San Ramón, tratan de controlar la pelota ante una rival de Naranjo, ante la mirada de Paola Miranda (14).

/Foto: Alexander Otárola

